

Kumenan Press



久米南町立久米南中学校
校長室だより

No.46 2018.12.21

人権川柳に込める想い！



人権週間の取組の中で、全校生徒一人ひとりが人権尊重の大切さを考え、川柳をつくりました。そして、先日の生徒集会では、学級委員が各クラスの代表川柳を発表し、人権を尊重する社会の実現に向けた想いを伝え合いました。

本年度の代表に選ばれた川柳は、「個性を認め合うこと」の大切さを訴える内容が多いのが特徴です。誕生寺支援学校との交流会をはじめ、平和集会や犯罪被害者支援について考える会、情報モラル教室、竹内昌彦先生の講演会など、人権についての様々な学習をしてきた生徒たちが、今一番大切だと感じているのが、「多様性の理解と共生」であるのかもしれない。

障害や病気のある人、外国人、性的少数者、女性、高齢者…様々な「違い」に対して起こる差別や偏見をなくし、誰もが幸せに生きる社会を実現するために、正しい理解と認識を深めていくこと。大人も含め、みんなで取り組まなければならないこの大切な課題を、しっかりと捉えている生徒の感性に驚きます。

さて、いよいよ明日から冬休み。クリスマスも目の前です。クリスマスは「無償の愛を分かち合う日」「愛と思いやりを改めて思い出す日」なんだとか。全ての人（宗教に関係なく）にとって、クリスマスが愛と優しさに包まれた幸せな日でありますように！

そして、皆さまお揃いで、素敵な新年をお迎えくださいますように！今学期も、温かいご支援ご協力をいただき、ありがとうございました。

Happy Holidays!



誰でもが 尊重される 世の中に

伝えよう あなたの心が 思うこと

人々の 理解が生み出す 君の色

考える 自分と他人の 意見の差

大切に ほかの誰にも ない魅力

認め合う いろといといの 人間を

★★★★★ A cheerful greeting with a smile is connected to peace. ★★★★★

※ 自ら学び考える心豊かで活力ある生徒の育成 ※ 笑顔と意欲にあふれ活力ある学校づくり ※